

Mi Viaje De Vida Hacia Nuestros Dioses

Suma Sacerdotisa Lydia

[Febrero 17, 2025](#)

Soy una de las personas afortunadas que nunca fue a la iglesia, salvo cuando mi abuelo estaba de visita y lograba convencer a mis padres para que nos llevaran, pero afortunadamente mi abuela generalmente nos sacaba de allí, así que mi abuelo iba solo. Mi abuela dejó la iglesia mucho antes, en su mayoría no dijo nada sobre sus razones, pero tenía que ver con presenciar la hipocresía de los llamados "seguidores devotos".

Mis padres me enseñaron a tener sentido común y evitar a los idiotas y a las personas dañinas, a diferencia de las creencias cristianas retrasadas. Pero me dieron una copia de la Biblia cuando tenía 7 años, y le dije al "dios" cristiano que si no terminaba de leerla en un año, podría enviarme al infierno. No terminé de leerla. Leí la mayor parte y estaba tan disgustada y confundida por todas las cosas horribles que contenía (asesinato, asesinato en masa, incesto, más asesinato, asesinato de bebés, incluso más asesinato en masa, genocidios de ciudades enteras mediante asesinatos en masa, violaciones y más asesinatos, etc.) que simplemente dejé de leerla. Qué basura degenerada y perturbadora para que la lea cualquiera, especialmente un niño. Además, la calidad general de la escritura era una porquería. Todo parecía inútil y simplemente estúpido. Recuerdo que estaba muy confundida y no podía entender cómo se suponía que este estúpido libro era el libro más importante del mundo.

Aproximadamente un año después, aprendí sobre la cultura del Antiguo Egipto. Hicimos una breve clase introductoria en la escuela y me enamoré de ella. Más que amor, fue una profunda atracción dentro de mí que me hizo darme cuenta de que era correcto. Su religión, con múltiples dioses pero también jerarquía y haciendo hincapié en las creencias espirituales, parecía la forma en que se suponía que debía vivirse la vida. ¡Y también con misterio! Me encantaba el misterio, saber que había más en todo, que no

toda la información está "fácilmente disponible sin nada más y eso es todo". Quería una búsqueda, seguir aprendiendo y seguir creciendo, y ver a dónde me llevaría.

Aunque mi familia se identificaba firmemente con nuestra herencia europea específica, mis padres apoyaron mi interés y me compraron una decoración de estilo antiguo egipcio para mi dormitorio.

Quería aprender más sobre lo oculto y la magia, así que fui a la biblioteca, pero no pude encontrar lo que de alguna manera sabía que tenía que encontrar. Esto continuó durante años, buscando en bibliotecas e Internet, encontrando principalmente material de relleno vacío. Sentía un gran vacío y carencias en los libros, aparte de algunas cosas aquí y allá.

Finalmente encontré lo suficiente a través de una combinación de fuentes para rechazar cualquier otro título religioso y llamarme pagano. Pero había aprendido sobre las creencias de la Nueva Era, y sabía que eran una estafa barata, así que me referí a mí mismo como un "pagano de la Edad Antigua". Seguí buscando y me decepcioné. Intenté contactar con algunos dioses, nombres que encontré en línea. Pero aún no sentía una verdadera conexión. Siempre sentí que faltaba algo vital, pero no podía encontrarlo.

Y entonces un día, después de haber sido un pagano solitario durante algunos años, alguien me dio una copia de la Biblia Satánica de LaVey como una broma. La vieron en una librería y la compraron, riéndose. Estaba pasando por una depresión debido a un duelo reciente combinado con otras situaciones malas en mi vida en ese momento, así que pensé por qué no leerlo. Para mí, el "dios" cristiano obviamente no existía, porque no sentía nada bueno o benévolo de "dios" o "jesús" o ningún "ángel", así que no podía castigarme por leer un libro tan blasfemo, ni siquiera me importaba en ese punto deprimente de mi vida.

Entonces leí la Biblia Satánica, y tenía muchos puntos buenos, mucho más que esa otra Biblia que había leído de niña. Pero era más que una lógica del

hemisferio izquierdo; había algo que iluminaba mi intuición. Por primera vez en mi búsqueda, sentí que finalmente estaba en el camino correcto, que iba a alterar drásticamente mi vida de alguna manera.

Entonces leí sobre la dedicación a Satanás y busqué en Internet. Siempre he sido del tipo que hace una investigación adicional para asegurarse de que estaba obteniendo la mejor opción, o tal vez agregar un poco más para que sea más auténtico, de alguna manera. Busqué en Google cómo dedicar mi alma a Satanás, ignoré algunos enlaces horribles, luego encontré Joy of Satan. Noté el .org, no solo .com, así que pensé que era una organización legítima. Leí la página sobre cómo dedicar, luego miré la página principal y algo sucedió en mí. Ese momento en el que todo encajaba en su lugar finalmente había llegado, y supe en lo profundo de mi alma que esto era lo correcto.

Han pasado alrededor de 15 años ahora, y ese sentimiento solo ha crecido. Y seguirá creciendo, porque esta es la verdadera espiritualidad: crecimiento y exploración continuos. Y la mayor profundidad de un sentido interno del Ser. Es por eso que puedo saber que los cambios recientes realizados están de acuerdo con lo que se necesita ahora.

Entiendo por qué muchas personas están confundidas, o incluso en contra de este cambio. Es porque es un cambio enorme, y tal vez te sientes desconcertado de alguna manera. Conmocionado. No fue un cambio fácil de hacer, pero no se trata de quitar nada, sino de añadir otra capa de invencibilidad.

No estamos “eliminando Satanás”. Él nos ha revelado su otro nombre verdadero, Zeus. Puedes referirte a Él personalmente con el nombre que prefieras: Zeus, Satanás, Satya, Satán o tu equivalente cultural de tu nombre, si lo prefieres.

No estamos “yendo en contra de lo que la Suma Sacerdotisa Maxine quería”.

Como nueva Suma Sacerdotisa, me siento honrada de haber tenido comunicación astral con nuestra Suma Sacerdotisa anterior, Lady Maxine. Ella me ha dicho varias veces que está orgullosa de todo lo que el Sumo Sacerdote Hooded Cobra está haciendo y de las expansiones que está realizando. Ella me dijo que siguiera adelante e hiciera lo que fuera necesario para que JoS/ToZ se expandiera más, para eliminar las influencias enemigas en el mundo, para traer más a nuestros Dioses Verdaderos aquí.

Esta era su misión: acercarnos a nuestros Dioses, traer la Verdad de ellos al mundo y derrocar la tiranía enemiga. Continuamos con esto.

También me dijo que quiere que todos, todos los miembros, avancen más. Necesitamos esto para crecer.

¡Y debemos crecer! ¿Te gusta tener toda la corrupción en el mundo, todas las mentiras y la tiranía? No. Debemos deshacernos de esto. Debemos hacer lo que podamos para ayudar a JoS/ToZ a expandirse más. Debemos darnos a conocer como una forma de vida legítima y correcta, y la única manera de hacerlo es expandiéndonos. Así que todos los que traducen, ayudan a la comunidad, hacen difusión y/o donan (el dinero es lo que hace que la compra de la expansión suceda), están ayudando enormemente al mundo.

Nada sucederá a menos que tengamos los medios para que suceda.

Cuantas más donaciones = más podemos expandirnos aquí en el reino material, lo que significa que más personas pueden encontrar y aceptar la ToZ y avanzar espiritualmente. La mayoría de los problemas en el mundo se deben a una falta de espiritualidad, que a su vez es directamente de una falta de conocimiento de la verdadera espiritualidad. La mayoría de las personas tienen sus almas bloqueadas, sus chakras sellados y no tienen acceso a la sabiduría de la Serpiente.

Hay personas ricas que priorizan gastar enormes cantidades de dinero en fiestas y "pasarlos bien". ¿Por qué ayudar a la ToZ, cuando puedes tener 3 autos lujosos en su lugar? ¿Por qué molestarse en tratar de ayudar a mejorar el mundo, cuando puedes gastar tu dinero en cocaína y un sinnúmero de artículos materiales que ni siquiera significan nada, comparados con lo que ToZ puede hacer por el mundo?

Comprendí desde mis primeros días lo importante que era la misión de nuestros Dioses. Solía donar cualquier cantidad de dinero extra que tuviera en PayPal a JoS. Y sabía que los Dioses estaban felices por mi ayuda, aunque fuera muy pequeña.

A lo largo de los años, he conocido a muchos de nuestros Dioses, Diosas y Demonios (usaré la palabra Dioses para incluir también a los Demonios, ya que son Dioses comparados con nosotros de todos modos). Me siento verdaderamente bendecida y honrada por mis esfuerzos por avanzar para poder comunicarme con ellos. Ver a nuestros Dioses, sentir que toman mis manos, que pasan Su precioso tiempo conmigo, que me muestren cosas, que me digan que tengo todo lo que necesito de Ellos para mi progreso espiritual. Esto no tiene precio. El sentido de espiritualidad que he adquirido no tiene precio y deseo que otros también lo sientan. Deseo que nuestro mundo se deshaga por completo de los programas y el adoctrinamiento enemigos y que encuentre la Verdad, como lo hemos hecho nosotros.

No puedo decir lo suficiente lo sagrado que es tener amistad con nuestros Dioses Creadores Originales. Insto a todos los miembros a que se acerquen a nuestros Dioses... pero deben avanzar lo suficiente para conocerlos. Deben superar cualquier bloqueo o problema, deben abrir su alma y deben acercarse a ellos. Nada se compara con la satisfacción de conocer a nuestros Dioses.

Y conocer a un solo Dios no es como conocerlos a todos. Todos tienen personalidades distintas, por falta de una mejor expresión. Esto es lo que me atrajo del paganismo en primer lugar, no es solo un "dios" masculino. No

hay falsedad ni vacío con nuestros Dioses. Tenemos muchos Dioses, Diosas y Demonios amados y muy respetados que están aquí para nosotros, esperando que los conozcas mejor.

Ellos nos conocen, pero lamentablemente la mayoría de nosotros los hemos olvidado.

Tenemos que solucionar esto.